

Beschluss 2

Zeichen setzen für Demokratie

Die Landeskonzferenz der Evangelischen Jugend in Bayern soll sich im digitalen Raum auf allen Kanälen präsentieren und Position beziehen. Hierfür wurde ein Gruppenbild der Konferenz erstellt und mit dem Logo "Die Welt ist Bunt" mit dem Untertitel "Wir stehen für Demokratie" ergänzt werden. Dieses wird in den je eigenen sozialen Medien verbreitet.

Begründung

Die Nutzung digitaler Medien ermöglicht es uns, eine breite Öffentlichkeit zu erreichen und unsere Werte und Positionen einem größeren Publikum zugänglich zu machen. Durch die Verwendung des Bildes und Logos "Die Welt ist Bunt" mit dem klaren Bekenntnis zur Demokratie möchten wir ein deutliches Signal setzen und unsere Haltung für Vielfalt und Demokratie unterstreichen.

Die Evangelische Jugend in Bayern steht für Werte wie Vielfalt, Toleranz und Demokratie. Angesichts der digitalen Transformation und der zunehmenden Bedeutung digitaler Kanäle für die Kommunikation und Positionierung ist es von entscheidender Bedeutung, auch im digitalen Raum Präsenz zu zeigen und klare Positionen zu beziehen.

Die Evangelische Jugend in Bayern bekräftigt ihren Einsatz für Demokratie und Vielfalt im digitalen Raum. Mit diesem Beschluss zeigt die Landeskonzferenz ihre Entschlossenheit, sich aktiv in die aktuelle politische Debatte einzubringen und klare Positionen zu vertreten.

Mit diesem Beschluss setzen wir ein Zeichen im digitalen Raum, dass wir Demokratie leben und gestalten.

Abstimmung:

Der Antrag wird mit 61 Jastimmen, 23 Neinstimmen und 16 Enthaltungen angenommen.